

# DELIK HUKUM

## Peringati HUT HUBAD Ke 78, Dandenhubrem 082 Sambangi Keluarga Anggota yang Sakit dan Purnawirawan

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID](http://MOJOKERTO.DELIKHUKUM.ID)

Nov 9, 2023 - 20:46



\*Mojokerto\*, - Komandan Detasemen Perhubungan Korem (Dandenhubrem) 082 Letkol Chb (K) Trieva Citranirmalasari, S.E., M.M. merayakan Hari Ulang Tahun (HUT) HUBAD ke 78, dengan cara berbeda.

Dandenhubrem 082 mengunjungi rumah Serma Ulum, di Kecamatan Ngoro,

Kabupaten Jombang, Kamis (9/11/2023). Diketahui, istri Serma Ulum tengah sakit sejak beberapa hari yang lalu.



"Kegiatan Anjongsana ini, sebagai bentuk rasa kepedulian dan perhatian terhadap para anggota," ujar Letkol Chb (K) Trieva Citranirmalasari.

Menurutnya, kunjungan yang dilakukan, adalah silaturahmi sebagai keluarga, teman dan sebagai rekan kerja. Dirinya juga mendoakan, agar Tuhan Yang Maha Esa memberikan kesembuhan. Sehingga, dapat beraktivitas kembali seperti semula.

"Kami berharap, dapat meningkatkan moril sekaligus mempercepat proses kesembuhan istri dari anggota tersebut. Selain itu, melalui kegiatan ini, dapat membangun rasa kekeluargaan, serta hubungan yang harmonis antara atasan dan bawahan," tegasnya.

Pada kesempatan yang sama, Dandehubrem juga memberikan tali asih, motivasi, dorongan semangat, kepada anggota dan keluarga yang sakit.

Usai dari rumah Serma Ulum, Dandehub beserta rombongan melanjutkan perjalanan menuju ke rumah Warakawuri ibu Anwar Subiyanto dan Peltu (Purn) Ade Supriyatna yang pernah bertugas di Denhubrem 082, bertempat di Komplek Lawang Asri, Kecamatan Puri, Kabupaten Mojokerto.

Sementara itu, Peltu (Purn) Ade Supriyatna, mengucapkan terima kasih dan mengaku bahagia, lantaran dirinya bersama keluarga telah mendapatkan perhatian dari Denhubrem 082 tersebut.

"Menjadi kebanggaan bagi kami dan keluarga. Terima kasih Komandan, semoga dengan kunjungan ini jalinan silaturahmi tetap terjalin dan semoga merekatkan hubungan dan menjalin tali silaturahmi terhadap sesama keluarga besar Denhubrem 082," ucap Peltu (Purn) Ade Supriyatna.